

NEWSLETTER



Ausgabe 16/2020

Wertung der beendeten Saison mit Quotientenregelung: Nachdem der DHB Bundesrat den Organbeschluss zur Beendigung und zur Wertung der Saison 2019/2020 getroffen hat, herrscht nun auch beim Handballverband Württemberg mehr Klarheit für die kommende Saison. Unter Vorbehalt des Beschlusses des DHB hat das HVW-Präsidium auf der Sitzung vom 08.04.2020 folgende Regelungen beschlossen: Die Regelungen finden Sie [hier](#). Die Amtliche Bekanntmachung des DHB finden Sie [hier](#).

Hinweis auf Veröffentlichungen zum Spielbetrieb: Laufende Aktualisierung der Informationen zur Qualifikation und zur Spielsaison 2020/2021 werden, sobald es neue Beschlüsse zum Spielbetrieb im HVW gibt, auf der HVW-Homepage veröffentlicht. Veröffentlichungen zum Aktiven Spielbetrieb finden Sie [hier](#). Alle Aktualisierungen für den Bereich Jugend werden [hier](#) veröffentlicht.

Online-Infoveranstaltung Handball Grundschulliga: Am 28. Mai findet um 19:00 Uhr eine Online-Infoveranstaltung zur Handball Grundschulliga statt. Anmeldungen werden bis 20. Mai entgegengenommen. Alle weiteren Informationen finden Sie [hier](#).

Gewinner der Ball-Verlosung im Rahmen der Evaluation zum Grundschulaktionstag 2019 stehen fest: Am 11. Oktober 2019 fand der Grundschulaktionstag der drei Handballverbände in Baden-Württemberg in Kooperation mit der AOK Baden-Württemberg und dem Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg statt. Im ganzen Bundesland legten knapp 30.000 Schülerinnen und Schüler aus 539 Schulen das AOK-Spielabzeichen ab. Als kleines Dankeschön für die Beantwortung eines Fragebogens zur Evaluation der Nachhaltigkeit des Grundschulaktionstages in den Schulen und Vereinen hat die AOK Baden-Württemberg zehn Ballpakete à drei Jugend-Bällen verlost. Die Gewinner finden Sie [hier](#).

Corona-Krise: Online-Meldesystem für Schäden bei Sportvereinen: Um den Umfang der finanziellen Schäden zu erfassen, hat der WLSB für seine Mitgliedsvereine ein Meldesystem eingerichtet. Sportvereine in Württemberg können finanzielle Einbußen bis 3. Mai mitteilen. Alle weiteren Informationen finden Sie [hier](#).

Bewerbungsstart für Förderpreis Robert-Enke-Stiftung: Zum zweiten Mal verleiht die Robert-Enke-Stiftung ihren Förderpreis für "Seelische Gesundheit im Nachwuchsleistungssport". Auch dieses Jahr können sich wieder Olympia-Stützpunkte, Nachwuchsleistungszentren, Sportinternate und Sportvereine, die sich in diesem Themengebiet engagieren, bewerben. Bewerbungsfrist ist der 31. Juli 2020, weitere Informationen zum Förderpreis und zu den erforderlichen Bewerbungsunterlagen gibt es auf www.robert-enke-stiftung.de.

Schwäbische Handballschule 2020: Aufgrund der Corona-Krise wird die Schwäbische Handballschule nicht wie ursprünglich geplant am 3./4. Juli 2020 in der Hofbühlhalle in Metzingen-Neuhausen stattfinden können. Wir prüfen die Möglichkeiten, die Veranstaltung zu einem späteren Zeitpunkt nachzuholen. Weitere Informationen folgen auf unserer [Homepage](#).

